



わらしべの里通信



冷たくて、あまいバニラアイスさんに身体を冷やしてもらっています。

アイスを食べる会

「がんばれー」「前のピンを見て〜」仲間たちの声が響きます。

今日は、4回目のアイスを食べる会&レクリエーション(ポウリング)の日です。アイスを食べるのに、なぜ、仲間たちの声が響いているのか?それは、おいしくアイスを食べるための工夫として、少し体を動かした後に食べたほうがよりおいしく食べられるのでは?と食いしん坊が提案したのです。言いだしたの、仲間なのか職員なのかは、わかりませんが:そんな中、ある仲間がアイスと語り合いました。

「あついですね!! 冷やしてくれる食べ物はないのかな」

「目の前にあるもの、なあくに?私は、あなたの体に入って冷やしてあげるよ」

「うわい! アイスクリーム!! おいしそうだ。うれしいな!! 食べます。いただきます」

「あ! ちょっと待って、食べる前に少し体を動かして、いい汗をかいて食べて! きつと!! おいしいよ」

「ポウリングをしていい汗をかいたら、待ってね」「おいしそうでしょう」とアイスと話をしました。

冷たくておいしい

毎日、猛暑が続いている中で「アイスを食べる会」は、仲間全員がうれしかった事とします。8月3日、14時30分に、チームを2つに分けてポウリングの対戦をしました。ある仲間は、「疲れました」、「17点分倒せてうれしかった」と話してくれました。

スポーツで汗をかいた後は、皆が楽しみにしていたアイスを食べました。ある仲間は、「みんなと食べられておいしかった」、「冷たくておいしかった」、「食べる時は、アイスがやわらかくて食べやすかった」と話していました。

1週間の仕事も終わり誰もがほっとする金曜日。まちに待った午後の一ときのアイスは全員が満足している様でした。(PORR)



7月~8月の行事

7月の行事	6日 七夕	20日 仲間の会 誕生会(4人)	3日 アイスを食べる会 仲間の会 誕生会(4人)	17日 誕生会(4人)
-------	----------	------------------------	-----------------------------------	----------------

まだ、あついですね



これからの行事予定

9月の行事予定	7日 わらしべの家・仲間の会役員選挙	21日 仲間の会 誕生会(2人)	10月の行事予定	中旬 日帰り旅行	19日 仲間の会 誕生会(1人)	11月の行事予定	2日 レクリエーション	16日 仲間の会 誕生会(1人)
---------	-----------------------	------------------------	----------	-------------	------------------------	----------	----------------	------------------------

※月の第1金曜日は、レクリエーション、第3金曜日に、仲間の会・誕生会を仲間の会主催で行います。





☆ おりひめ様、願いをかなえて ☆



七夕の会。みんなの願いが通じますように。

七夕の日は、1年に1度だけ「おりひめ（織姫）」と「ひこぼし（牽牛）」が天の川の上でデートをする日といわれ、この日にちなんで、願い事を書いた短冊を笹の葉につるし、おりひめ星に技芸の上達を願うとされています。

わらしべの家でも、7月6日の午後から仲間の会主催で「七夕の会」が開かれました。

今年の七夕の会では、予定にはありませんでしたが、施設長が司会の人をサポートし、「たなばたさま」を大合唱。合唱団並みの迫力が、響き渡りました。

笹につるされた色とりどりの短冊には、「巨人が優勝してほしい」、「新しいアニメがテレビで、見たい」、「嵐に

「体調管理をしながら、欠席・早退がないようにしていきたい」



あえますように、そして、ライブツアーが見られますように、「漢字が書けますように。階段上り下りが続けられますように。英語が読めるように」、「お母さんとカラオケ行きたい」、「仕事を頑張りたいです。お父さんとお母さんと温泉に行きたいです。新しいCDを買いたいです。DVDも買いたいです」、「体調管理をしながら、欠席・早退がないようにしていきたい」といった自分の願い、家族との過ごし方への希望がこめられていました。

短冊を見ながら、楽しくおしゃべりする仲間が、多く見られました。仲間の会会長は「今年は7月7日が土曜日なので、今日七夕をやりました。仲間たちは、いろいろ話をして楽しんでいました。私も、楽しかったです」と話していました。

(混む)



—はじめての園芸体験— 種まきしました



ポットに種をまき、肥料の布団をかぶせています。

今年度からわらしべの家では、天気のいい日の昼休みに第2作業所の一角に花壇を仲間と施設長で作っています。

梅雨の晴れ間が覗き込んだ6月29日午後、玄関先に集まった第1作業所で働く仲間たちは順番でポットに種をまき、肥料の布団をかぶせました。

芽が出てくる日が非常にたのしみです!! (〇)





社会福祉法人 わらしべの里（就労支援事業）
貸借対照表 平成24年3月31日現在(単位:円)

Table with 4 columns: 科目, 金額, 科目, 金額. Rows include 流動資産, 固定資産, 負債, and 純資産.

わらしべの家
資金収支計算書 平成23年4月1日～平成24年3月31日

Table with 4 columns: 科目, 金額, 科目, 金額. Rows include 就労支援事業収入, 就労支援事業支出, 自立支援費収入, 人件費支出, etc.

法人本部会計
資金収支計算書 平成23年4月1日～平成24年3月31日

Table with 4 columns: 科目, 金額, 科目, 金額. Rows include 寄付金収入, 人件費支出, 役員報酬, etc.



社会福祉法人 わらしべの里（公益事業）
貸借対照表 平成24年3月31日現在(単位:円)

Table with 4 columns: 科目, 金額, 科目, 金額. Rows include 流動資産, 純資産, and 資産の部合計.

日中一時支援
資金収支計算書 平成23年4月1日～平成24年3月31日

Table with 4 columns: 科目, 金額, 科目, 金額. Rows include 利用料収入, 事務費支出, 事業費支出, etc.

初夏の日差しを浴びていい気持ち



栃障協清掃ボランティア風景。木陰で、のんびり。

晴れて過ごしやすいい陽気となった6月7日に、栃障協主催の恒例行事である清掃ボランティア（ゴミ拾い）を行いました。市内にあるいくつかの施設が集まりました。清掃ボランティアに行く前日に仲間たちに、行く前の感想を聞いてみました。ある仲間は、「公園をきれいにするのが楽しみです。」「明日のお天気が心配です。」「他の施設の仲間とレクリエーションをすることが楽しみです。」「明日が楽しみです。」と話していました。

当日、職員から仲間に1人ずつ軍手やゴミ袋を配られて、園内を施設ごとに歩きな

他の仲間との交流が楽しかった

がらゴミ拾いを実施しました。今回、僕らの施設が回るコースは、弓道場のある所の脇の道から入って森の中を通りながら最終目的地の「芝生広

場」へ進む道順です。初夏の日差しを浴びていい汗を流しながらゴミ拾いをしました。ゴミを見つけると、「ここにあった」「あそこにあった」と言って拾いました。

最終目的地の「芝生広場」にすべての施設が一ヶ所に集まって、シユースを飲んで、他の施設の仲間たちと一緒に楽しく、しっぽ取りゲームのレクリエーションを楽しみました。おしりに紐を付けてしっぽを取るゲームを2つのチームにわかれて対戦をしました。ある仲間は、「しっぽを取りに行くのが楽しかった。」と話してくれました。仲間たちは、昨年と同じゲームでルールを覚えていたのですねに楽しめました。ある仲間は、「ゴミは、あまり落ちてなかったけど、レクリエーションで、しっぽをいっぱい取れてうれしかった。」「他の仲間との交流が楽しかった。」と話してくれました。

午前中に市内の施設の仲間たちと半日一緒に交流し楽しい時間を過ごせました。

(PORR)



編集後記

世界の祭典でもあるロンドンオリンピックが開催され、日本の選手もたくさんメダルが、とれてとても嬉しく思いました。メダルを取るための努力や家族のささえがあつての事と思います。

栃木県から10人もの選手が出場し、競技種目では、競泳・卓球・柔道・サッカー（2人）のメダルを5個獲得して、すごく感動を受けました。4年後に行われる、リオデジャネイロオリンピックに向け、頑張ってください。感動をありがとう。お疲れ様でした、と言いたいです。（範）



社会福祉法人わらしべの里

『わらしべの里通信』第28号(通巻42号)
発行元 社会福祉法人わらしべの里
発行責任者 金坂 直仁
編集者 わらしべの家パソ工房
〒328-0011 栃木市大宮町2708-3
電話 0282-27-1627
Fax 0282-27-1675
E-mail warasi-nk@cc9.ne.jp (事務所)
http://www.cc9.ne.jp/~warashibenosato/